

# Carême

en famille 2023

Découvrez les jeunes auteurs  
du podcast de ce

3<sup>ème</sup> dimanche de Carême



“ Le collège jésuite de Paris, Saint Louis de Gonzague-Franklin, accueille 2000 élèves de la maternelle jusqu’aux classes préparatoires dont 6 élèves autistes en primaire dans une classe Soleil. Ici, tous s’engagent à faire vivre la devise de notre établissement « Former des hommes et des femmes pour et avec les autres » à travers la catéchèse, les Journées Missionnaires, les projets d’action sociale, le parrainage entre élèves, les défis de solidarité et bien d’autres choses. Enfin, au cœur de notre d’établissement, la grande chapelle est le lieu qui nous rassemble pour célébrer et prier, tout au long de l’année.

Cosima

« Je souhaite que les familles  
qui écouteront le podcast puissent y  
trouver l’occasion de se rapprocher,  
de se resouder, qu’elles prient plus  
facilement ensemble. »

Catherine

« Ce qui me donne de  
l’espérance, c’est d’être active, de  
prendre des initiatives et de réussir,  
par exemple quand je joue au foot  
et que je marque un but. »

Eva

« L’espérance pour  
moi c’est le sourire de mes  
amies tous les jours et les beaux  
moments que je passe en  
famille. »

Philippine

« L’espérance pour  
moi c’est un peu comme la  
persévérance, ça me conduit  
à me dépasser moi-même, à  
progresser dans ma passion :  
l’équitation ! »

Célia

« L’espérance pour moi c’est  
quand mes parents sont heureux  
le soir, ou lorsque je fête Noël  
avec toute ma famille en  
bonne santé. »



Ella

« Ce qui me  
donne de l’espérance  
c’est de voir que les  
femmes iraniennes  
réussissent à faire évoluer  
un peu la politique et les  
règles religieuses. »

Fleur

« Ce qui me donne de  
l’espérance c’est de voir des  
personnes heureuses autour  
de moi. »

